

En Venecia

Hoy Inicia Cumbre de 7 Países Industrializados

VENECIA, 7 de junio (DPA).— Las delegaciones de siete países industrializados se preparaban para la cumbre política que se inicia este lunes en Venecia con la presencia de los presidentes y jefes de Gobierno de Italia, Estados Unidos, Alemania Federal, Japón, Francia, Gran Bretaña y Canadá.

Temas centrales de la reunión, según analistas políticos, serán la coyuntura económica mundial y la situación creada en el Golfo Pérsico por la guerra entre Irán e Iraq.

El Presidente de Estados Unidos, Ronald Reagan, que se encuentra en Italia desde el miércoles

pasado, exigirá de sus aliados mayores esfuerzos para impulsar la recuperación coyuntural en lo económico y para reducir las barreras aduaneras en el comercio mundial. Por otra parte, Estados Unidos pide de los aliados un mayor apoyo en la búsqueda de una solución política a la guerra entre Irán e Iraq.

El anfitrión de la decimotercera cumbre política de países industrializados es el Primer Ministro italiano Amintore Fanfani. Toman parte además

—Favor pase a la página 57.



VISITA. Ciudad del Vaticano, junio 7. El Presidente Ronald Reagan visitó el sábado al Papa Juan Pablo II en el Vaticano. Izq. a Der.: Reagan, el Pontífice y la esposa del mandatario norteamericano, Nancy. (Cable-foto de AP).

Pdte. Reagan se Reúne con Juan Pablo II en Vaticano

CIUDAD DEL VATICANO, junio 7 (UPI).— El Papa Juan Pablo II exhortó ayer al presidente norteamericano Ronald Reagan, a fraguar nuevos lazos de confianza entre las naciones que han sido consideradas como "enemigas", y subrayó la necesidad de finalizar la carrera armamentista de las superpotencias.

El visitante estadounidense, devolviendo una visita de cinco horas y media a Roma y

el Vaticano, se reunió con el Pontífice católico por 55 minutos en la biblioteca papal.

Reagan y su esposa, Nancy, volaron después en helicóptero desde los jardines del Vaticano hasta el castillo construido entre las ruinas romanas, para asistir a una comida con el presidente italiano Francesco Cossiga y el primer ministro Amintore Fanfani.

Durante la audiencia

—Favor pase a la página 56.

Establecerán Estrategia para Lucha Contra SIDA

VENECIA, Italia, junio 7 (UPI).— Los líderes de las siete naciones industrializadas que se reúnen desde este lunes harán un llamado para crear una estrategia global a fin de combatir el SIDA, indicaron hoy funcionarios de las distintas delegaciones.

Los casos de la fatal enfermedad se incrementaron en 11 por ciento en mayo, es decir a 51.300, pero la Organización Mundial de la Salud estima que el total ver-

dadero desde que se inició un registro en 1981 es el doble de aquella cifra.

El Presidente Ronald Reagan, quien la semana pasada abogó por la realización de exámenes de rutina para detectar el virus del Síndrome de Inmuno-Deficiencia Adquirida, desea unirse a un compromiso global para luchar contra la enfermedad y la misma idea es aceptada por otros líderes.

—Favor pase a la página 21.

Será Interrogada la Secretaria de Oliver North Hoy

WASHINGTON, junio 7 (UPI).— Fawn Hall, la belleza del escándalo "Irán-Contras", y ex secretaria del teniente coronel Oliver North, comparecerá este lunes ante la comisión conjunta que investiga el caso.

Hall ayudó a destruir y alterar documentos relacionados con la campaña clandestina para ayudar a los rebeldes antisandinistas.

Se espera que la ex se-

—Favor pase a la página 31.

Policia Apunta Con su Fusil a Pdte. Reagan

CASTELPORZIANO, Italia, junio 7 (AP).— Un agente de seguridad de Italia apuntó hoy,

pero sin disparar, un fusil en dirección al helicóptero del Presidente norteamericano, Ronald Reagan, cuando aterrizaba en este balneario donde el gobierno almorzó con el Presidente Francesco Cossiga y el Primer Ministro Amintore Fanfani.

El agente fue observado por periodistas norteamericanos, fotógrafos y un camarógrafo que

—Favor pase a la página 21.



CUMBRE. Sin Procedencia, junio 7. Foto de archivo del Primer Ministro de Japón, Yasuhiro Nakasone, quien participará este lunes en la cumbre económica, en Venecia.

En Observación Niña Nació con SIDA en Honduras

SAN PEDRO SULA (Honduras), junio 7 (ACAN-EFE).— Una niña hondureña, que nació el 13 de mayo pasado con el virus del Síndrome de Inmuno-Deficiencia Adquirida, se encuentra bajo control sanitario en un centro asistencial de esta ciudad del norte de Honduras.

La menor es alimentada.

—Favor pase a la página 57.

Barcos de E.U. Rastrear la Actividad Aérea Iraní

MANAMA, Bahrain, junio 7 (AP).— Los buques de guerra de Estados Unidos en el Golfo Pérsico siguen de cerca las actividades aéreas iraníes mientras crece la tensión en la estratégica vía marítima por la intervención de las superpotencias para proteger a las embarcacio-

nes mercantes de los ataques aéreos y marítimos de Irán.

"Dios proteja a cualquier avión, cualquier piloto, sin importar su procedencia... si se aparecen con intención hostil", dijo Sam Zakhem, embajador de Estados

—Favor pase a la página 21.

Por Informe Detective se Retiró Hart de Contienda

WASHINGTON, junio 7 (UPI).— El ex-candidato presidencial Gary Hart, afectado por las revelaciones respecto a que pasó una noche con Donna Rice, suspendió su candidatura cuando supo que un detective tenía pruebas de su relación con otra mujer, informó hoy el periódico

The Sunday Times.

El secretario de información de Hart, Kevin Sweeney, señaló al periódico que un reportero del diario The Washington Post contactó al ex-candidato el 6 de mayo, y le dijo que el rotativo había obtenido el infor-

—Favor pase a la página 57.

Papa Reza por Paz Mundial desde Basílica Santa María

ROMA, junio 7 (UPI).— El Papa Juan Pablo II, en una producción llamada el más complicado programa de televisión de todos los tiempos, dirigió a los católicos del mundo hoy en una hora de oración por la paz mundial.

Juan Pablo II, quien se reunió anteriormente

con el presidente estadounidense Ronald Reagan en el Vaticano para hablar sobre la paz mundial, viajó a la basílica de Santa María para rezar un rosario en el programa de televisión que le unió con los católicos de 17 países en

—Favor pase a la página 57.

Se Incrementan Medidas de Seguridad en Venecia

VENECIA, junio 7 (UPI).— Policías armados con ametralladoras se observaban hoy en Venecia como adelante de la 13a. reunión económica cumbre de los líderes del mundo industrializado.

Helicópteros de la policía patrullaban. Agentes armados con ametralladoras y revólveres estaban apostados en todos los puentes que cruzan el canal cerca de la plaza, custodiaban toda entrada al Gran Canal y rodeaban en masa los hoteles de los líderes de la cumbre.

Equipos de hombres-rana de la policía fueron desplegados para buscar explosivos sumergidos, ya que los siete líderes usarán botes para llegar a las reuniones cimeras.

Frente a la costa del Palacio Doge, de colores rosado y blanco, uno de los asientos del poder mundial hace 450 años, se encuentra la Isla de San Jorge Mayor. La isla, la mitad de edificios antiguos y la otra mitad de jardines, es el sitio principal de este encuentro de las siete naciones indus-

triales más grandes del mundo no comunista.

Es fácil acordonar una isla. Simplemente se para a cualquiera que desembarque y la isla es segura.

Por cierto que hoy estaba segura. Botes de la policía la rodeaban, pasando cualquier nave de placer o comercial que se acercara demasiado. Las góndolas públicas de Venecia la pasaban sin detenerse.

Seis grupos separados de hombres armados revisaban las credenciales oficiales de todos los visitantes.

Pero las misas dominicales continuaron detrás de puertas cerradas en la Basílica de San Jorge. A pesar de la cumbre, una decena de monjes benedictinos cuya iglesia se encuentra en la isla, seguían en el mismo sitio donde construyeron su primer monasterio hace 1.005 años.

Platos de satélites ahora se levantan en los jardines. Pequeñas redes de antenas parabólicas de comunicación.

—Favor pase a la página 57.



SEGURIDAD. Venecia, junio 7. Equipos de hombres rana de la policía se sumergen en el agua, frente a la costa del Palacio Doge, para buscar explosivos, un día antes del inicio de la cumbre de 7 países industrializados. (Cable-foto de AP).